

Elections cantonales du 4 Juin

Candidature Toussaint MERLE

AVEC LES TRAVAILLEURS DES F.C.M.

Le candidat S.F.I.O., Monsieur Clément, a écrit dans « Le Provençal » et « République » du 3 mai :

« L'urbanisme et le tourisme importent au premier chef pour mon canton ».

La classe ouvrière, c'est donc au second plan ? Enregistrons l'aveu !

Le candidat U.N.R. est parait-il, d'après « République », le candidat du « progrès social » ! D'un « progrès social » qui enrichit le patronat toujours davantage et qui augmente l'appauvrissement de la classe ouvrière

La classe ouvrière seynoise a déjà répondu : Au Barrotage, à la Serrurerie, à l'Usinage chars, à la Menuiserie, à la Chaudronnerie, aux Mouissèques, au Montage chars, au formage, les ouvriers ont constitué leur comité de soutien la candidature T. Merle désigné par le Parti Communiste Français.

Aujourd'hui nous parvient le neuvième comité de soutien. Ce sont les gars de l'atelier mécanique :

Galnier Guy ; Grimaud Joseph ; Dimo Raymond ; Sauvat Armand ; Candella Henri ; Viale Esprit ; Ciardelli Etienne ; Rinaldi Anselme ; Ayello C. ; Roméro Joseph ; Manasso Armand ; Morin Robert ; Lovéra Jean ; Lorenzini Emile ; Jones Robert ; Cla André ; Bastonéro Jean ; Boglietti Albert ; Roulin

Lucien ; Giovanetti Paul ; Babbault François ; Gentile Marie-Jeanne ; Zorine Pierre ; Kaseze Hugues ; Lubonis Marius ; Rizo Joseph ; Viale Paul ; Vivancos Pierre ; Orticoni François ; Hervé Emile ; Blanc Félix ; Pourrière Gabriel ; Teply Jean ; Pierre Henri ; Bugliani ; Fillippi Marc ; Tonini Antoine ; Giroud ; Bossard André ; Fabre ; Chiappello Raymond ; Odiardo ; Moutet ; Magot ; Armando Joseph ; Beunier ; Arnaud Augustin ; Albiani Dominique ; Meschi Charles ; Donati Etienne ; Arnaud Paul.

C'est la réponse de la classe ouvrière seynoise au dédain que lui témoigne le candidat S.F.I.O. et surtout, c'est la réponse de la classe ouvrière seynoise au candidat de « l'association capital-travail », l'U.N.R. Bayle.

C'est, une fois de plus, la démonstration que les travailleurs savent à qui leur confiance doit aller : au Parti Communiste Français qui, à La Seyne est toujours à leurs côtés ; qui, sur le plan national, exprime leurs espoirs et représente leurs intérêts immédiats.

Voilà pourquoi les gars des F.C.M. ont décidé qu'il n'y aurait pas de second tour, que tout sera terminé le 4 juin.

Le comité électoral.